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vittoria .39
n.d.a.) Aveva deciso di non pagare
più le bollette dell’energia elettrica
un 41enne vittoriese che è stato colto
con le mani nel sacco dai militari
della Stazione Carabinieri di Vittoria.
I militari, avendo notato sulla strada
uno strano intreccio di fili, hanno
presto individuato l’abitazione del
furbetto. Sono quindi tornati, in
compagnia dei tecnici dell’Enel ed
hanno scoperto che l’allaccio abusivo

era stato effettuato mediante un
bypass di cavi che permettevano
l’allaccio alla rete pubblica prima
dell’ingresso dell’energia elettrica
all’interno del contatore. I tecnici
dell’Enel stanno effettuando ulteriori
approfondimenti per accertare la
quantità di consumo fraudolento.
L’uomo è stato arrestato per furto
aggravato ed attualmente è ai
domiciliari presso la sua abitazione.

LA DENUNCIA

Strade colabrodo, serve ripavimentare
Continua a permanere la criticità lungo le strade periferiche per quanto riguarda lo stato di
salute delle arterie stradali. La viabilità è precaria e i cittadini si lamentano chiedendo
l’intervento del Comune. Sono sempre più numerose le problematiche segnalate da chi non
riesce a gestire la situazione nella maniera migliore e rischia di dovere fare i conti con
problematiche di vario genere.

«Le idee per aiutare il turismo
sono finite nel dimenticatoio»

GIUSEPPE LA LOTA

L’estate sta venendo e un altr’anno
se ne va… Senza che sia successo
niente, a livello turistico, delle cose
che erano state programmate nel
2018. Del raddoppio lungomare
Lanterna meglio rimandare alle ca-
lende greche, nessuno ne parla e
niente è dato sapere se quel progetto
presentato dalle precedenti ammi-
nistrazioni merita ancora conside-
razione o è da cestinare. A un mese
esatto dalla Pasqua, si spera solo che
la riviera di ponente ritorni almeno
percorribile, perché il vento forte di
queste ultime settimane ha coperto
bastioni e manto stradale di sabbia,
ma tanta sabbia che in certi tratti le
auto s’insabbiano.

E allora di che parliamo? Ci ricorda
la Cna di Vittoria che “lo scorso 30
gennaio una delegazione di operato-
ri turistici aderenti alla Cna comuna-
le di Vittoria è stata ricevuta dai
commissari straordinari. Era stato
sottoposto un programma con alcu-
ni punti indispensabili e di stretta
competenza amministrativa utili a
riqualificare e rilanciare le tante ec-
cellenze culturali, paesaggistiche, e-
nogastronomiche e ricettive del no-
stro territorio”. Tra le questioni più
importanti sottoposte dalla Cna al-
l’attenzione dei commissari, “la cura
dell’ambiente, il rispetto della lega-
lità nello svolgimento di alcune atti-

vità (taxi, Ncc, B&b) e la condivisione
di percorsi di valorizzazione turisti-
co-culturale con le altre ammini-
strazioni”. Rispetto della legalità,
musica per le orecchie dei commis-
sari, tant’è che le richieste presenta-
te vennero ritenute utili e legittime.

“Ma dopo quell’incontro del 30
gennaio – sottolineano dalla Cna di

Vittoria – non è successo nulla. Le
condizioni ambientali rimangono
tali, l’abusivismo nei settori logisti-
ci e ricettivi persiste e di eventuali
rapporti con le altre amministra-
zioni della nostra provincia non si
sa nulla. La bella stagione si avvici-
na, il territorio aspetta di essere
“bonificato”, tutelato e valorizzato,

non farlo o attendere (non si sa che
cosa) significa penalizzare gli sforzi
e l’entusiasmo delle numerose atti-
vità del settore turistico che opera-
no nella legalità”.

Scoglitti, in quanto a offerta turi-
stica risulta essere fanalino di coda
della provincia iblea, ben sotto la
media degli altri siti. Una posizione
negativa che penalizza i tanti opera-
tori turistici che hanno già investito
o che vorrebbero investire in quegli
oltre 6 chilometri di costa e di spiag-
gia dorata che va dalla foce del fiume
Ippari alla scogliera di Costa Fenicia.
La Commissione prefettizia in que-
sto fine marzo deve affrontare pro-
blematiche più urgenti e scottanti
del turismo, come il rinnovo del con-
tratto di pulizia alla ditta Tech, alme-
no per altri 6 mesi, prima di predi-
sporre il bando definitivo settenna-
le; deve risolvere una volta per tutte
la questione dirigenziale il cui orga-
nico è ormai ridotto al minimo se si
considera che Salvatore Giunta è an-
dato in pensione e Cristina Prinzi-
valli sembra che non rientrerà più in
ufficio. Entro la fine di aprile scadrà
la proroga dei dirigenti che era stata
concessa nel mese di ottobre. Risolti
questi problemi burocratici, si dovrà
mettere mano alla stagione scoglit-
tese, riprendendola da dove era sta-
ta lasciata: parcheggi zero, rete via-
ria impraticabile, problemi di acqua
a fiumi, depuratore come prima.

TURISTI IN VISITA A PIAZZA DEL POPOLO

I PROGETTI.
Tra i progetti
annunciati con
grande euforia
e poi dimenti-
cati, c’è quello
dell’elimina -
zione del pas-
saggio a livello
della Fontana
della pace. Ser-
ve solo alla lit-
torina vuota,
danneggia due
città come Vit-
toria e Comiso
e mette a ri-
schio i malati a
bordo delle au-
toambulanze
trasferiti da e
per gli ospedali
di Comiso e
Vittoria. Un al-
tro cavallo di
battaglia della
Cna. “Il pas-
saggio a livello
della “Fontana
della Pace” sa -
rà soppresso
grazie a un
progetto di 3
milioni di eu-
ro”.

Simona Severini ha aperto la stagione di Paralleli sonori
Ha preso il via la nuova stagione musicale
Paralleli Sonori n.4. Ad aprire, la cantau-
trice Simona Severini con la sua musica
piena di suggestioni che abbracciano il
jazz-soul contemporaneo. Simona Seve-
rini è una cantautrice giovanissima che
ha già vinto Musicultura con “Piccola El-
sa”. Paralleli Sonori n. 4 vede il patrocinio
del Comune di Vittoria. Ad organizzare gli
eventi l’associazione Quattroetrentatre,
il cui direttore artistico è Alessandro No-
bile, mentre il progetto grafico è a cura di
Claudio Zarba, presidente dell’associa -
zione. I concerti si tengono nella sala delle
Capriate del Chiostro delle Grazie; da
maggio si svolgeranno, invece, all’aperto

nel chiostro. La cantautrice vanta collabo-
razioni con musicisti come Giorgio Gasli-
ni, Enrico Pieranunzi, Enrico Intra e Ga-
briele Mirabassi. L’8 marzo scorso, inoltre
si è esibita al Quirinale alla presenza del
presidente della Repubblica, Sergio Mat-
tarella.

Il prossimo appuntamento si terrà sa-
bato 30 marzo. Ad esibirsi sarà Paolo An-
geli, con il suo progetto “Free Radiohead”,
che ha rielaborato le composizioni dei Ra-
diohead in una veste diversa, con la sua
“chitarra preparata”, costruita da lui, e
che ricorda la terra d’origine, la Sardegna
ricca di echi orientali e influenze jazz.

NADIA D’AMATO SIMONA SEVERINI DURANTE UNA REGISTRAZIONE IN STUDIO

«Senza interventi
il canile cittadino
continua a versare
nel degrado»

UNO DEGLI OSPITI DEL CANILE HA TROVATO UN NUOVO PADRONE

DANIELA CITINO

Ci vuole un grande cuore per adottare un cane randa-
gio. Non tutti infatti riescono a provare “affezione”
per un cane che non sia un cucciolo e che non abbia il
pedigree. Eppure questi piccoli miracoli, seppure
non quotidiani, accadono al canile comunale attual-
mente gestito dall’associazione Pensieri Bestiali che,
tra l’altro, si occupa anche della struttura ragusana.
Adozioni che, se da un lato, riescono a sottrarre da
un triste destino i randagi che vi sono ricoverati,
dall’altra consentono anche di alleggerire e aiutare
nel carico quotidiano di lavoro sia i volontari che, in
particolare, i responsabili dell’associazione. Risale a
qualche giorno addie-
tro la donazione di una
confortevole cuccia da
parte di Francesca e di
un suo amico.

“Grazie è stato un ge-
sto esemplare” si legge
a corredo della foto che
Pensieri Bestiali ha vo-
luto postare nel profilo
Facebook per “immor-
talare” il momento del-
la donazione. Ma, al di
là, di questi gesti del
cuore, i problemi che affliggono la struttura di con-
trada Carosone, rimangono ancora irrisolti. A denun-
ciarlo è Giuseppe Scuderi, presidente di Idea Liberale.
“Da nostre informazioni risulta che molte reti di se-
parazione dei box sono ormai logore e bucate e per-
tanto, durante la notte quando non vi è più sorve-
glianza, i cani passano da un box all’altro e, azzuffan-
dosi, si provocano gravi ferite purtroppo a volte mor-
tali” denuncia Scuderi e non solo. “Il contratto di col-
laborazione con il veterinario è scaduto da tempo e le
forniture di farmaci mancano costringendo i gestori
della struttura e i volontari a pagare le spese mediche
e i farmaci più urgenti di tasca propria. Anche la for-
nitura delle crocchette non è messa meglio e presto i
cani potrebbero ritrovarsi senza cibo” sottolinea l’e-
sponente politico chiamando in causa la commissio-
ne prefettizia. “La sollecitiamo a reperire le risorse
necessarie e comprimere al massimo i tempi buro-
cratici per l’attuazione dei relativi interventi” prose-
gue Scuderi auspicando che venga instaurato un ta-
volo di confronto con i responsabili del canile, anima-
listi ed esperti in materia. “ Per programmare- ribatte
l’esponente di Idea Liberale- a medio-lungo termine
la gestione del randagismo senza limitarsi a insegui-
re le emergenze”.

Operazione Cc. Ruba
energia elettrica
arrestato un 41enne

Flavio Bucci porta sul palco la sua vita borderline

Il meteo
Pioggia debole e coperto.

Temperature comprese fra
11 e 17 gradi. I venti, molto
forti, soffieranno
prevalentemente da Est-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.03 e tramonta alle 18.13.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 18,51 e cala alle 06,34
del giorno successivo.
Altezza onde: da 4 a 5 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464

Nonostante il suo incedere stanco, i
suoi dichiarati e visibili problemi
con l’alcol e la droga, segno di una
vita bordeline, Flavio Bucci, l’attore
che è stato conosciuto per avere in-
terpretato un indimenticabile Liga-
bue, pittore naïf italiano altrettanto
“ bordeline”, non si arrende. La ri-
prova si è avuta a Vittoria quando lo
scorso 16 marzo, al Convento dei
Frati Minori, nella Sala Maltese, al-
lestita per l’occasione in proscenio
dall’associazione “ Con-Tatto”, or-
ganizzatrice di una rassegna di tea-
tro contemporaneo, ha portato sulla
scena “E dire che ero partito bene”.

Nello spettacolo che è un lungo
monologo Flavio Bucci racconta e si
racconta fuori dai denti: la sua vita,
la sua carriera, i suoi successi come
le sue stesse defaillances, e poi gli
aneddoti, conditi da riflessioni filo-
sofiche, e ancora le citazioni dei suoi
lavori e di quelli degli altri. E conti-
nuare così, senza infigimenti, a con-
fessare al pubblico, i propri vizi pri-
vati, tracciando al tempo stesso le
pubbliche virtù dello spettacolo ita-
liano e non, insieme ai ritratti di
personaggi celebri. Nel suo monolo-
go, Bucci trova spazio per parlare di
politica e del suo impegno civile, di-
segnando un percorso e un periodo
storico e artistico non poco lontano
nel tempo e tutto con la proverbiale
spregiudicatezza del grande attore.
La piéce teatrale una sorta di omag-
gio a se stesso; dal Ligabue televisi-
vo di grande successo sino ai dop-
piaggi di John Travolta e Alain De-
lon. Ma è anche ahimè il bilancio di
una vita vissuta gloriosamente sul
palcoscenico ma dissipata da scelte
irresponsabili e autolesionistiche
nella vita privata.

D. C.

La Cna sollecita la commissione del Comune dopo 45 giorni di silenzi

TEATRO. Il grande attore ha offerto una prova straordinaria all’iniziativa di «Con-Tatto»

I TEMI. Nel suo
monologo, Bucci
trova spazio per
parlare di politi-
ca e del suo im-
pegno civile, di-
segnando un
percorso e un
periodo storico e
artistico non po-
co lontano nel
tempo e tutto
con la proverbia-
le spregiudica-
tezza del grande
attore. La piéce
teatrale una sor-
ta di omaggio a
se stesso.

Idea Liberale
sollecita il
Comune per
ridare nuovo
slancio a una
struttura che
sconta problemi
pesanti e atavici
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ragusa provincia40.

Blocco rogiti
gli agenti
immobiliari
«Danno grave»

I problemi e le iniziative riguar-
danti il blocco dei rogiti legati al
prezzo di minima cessione al cen-
tro dell’ultima riunione del consi-
glio provinciale della Fimaa, il
sindacato degli agenti immobilia-
ri aderenti a Confcommercio. Una
questione molto sentita affronta-
ta nel corso dell’appuntamento
che è stato fortemente voluto dal
presidente provinciale Ivan Tirri-
to che ha messo in evidenza i ca-
ratteri di una delicata questione
che stenta ad essere sanata nella
maniera dovuta. “Troppi – sotto-
linea Tirrito – sono gli immobili
che sono vincolati dal prezzo di
minima cessione e che restano in
attesa di essere rogitati. Nono-
stante i vari solleciti e i documen-
ti che sono stati prodotti dal no-
stro sindacato, uno dei quali indi-
rizzato al sindaco di Ragusa fin

dal mese di dicembre 2017, anco-
ra oggi non si è riusciti a risolvere
la situazione, bloccando di fatto i
notai iblei nell’esercizio delle loro
funzioni. E’ chiaro che proprietari

e acquirenti – prosegue Tirrito -
sono infuriati rispetto a un mo-
dus operandi che li penalizza, così
come penalizzati sono anche gli
stessi agenti immobiliari, che di
fatto sono bloccati nella loro atti-
vità, ed i notai, la cui funzione è
praticamente in una fase di stallo.
Chi pagherà le conseguenze di
questo enorme danno?”.

“Stiamo parlando - prosegue
Tirrito - di elementi tutti certifi-
cati che potrebbero portare i sog-
getti interessati a costituirsi co-
me parte civile. Come Fimaa di-
ciamo che, a questo punto, chi ha
colpa deve assumersi in pieno le
proprie responsabilità e pagare.
Gli agenti immobiliari hanno lan-
ciato l’ennesimo allarme proprio
in questi giorni, allarme che, fino
ad ora, non è stato raccolto”. Nel
corso della seduta del consiglio

provinciale dell’associazione di
categoria, inoltre, sono state af-
frontate altre tematiche, riguar-
danti la delibera sui requisiti
standard e qualitativi minimi per
essere ammessi alla Fimaa. Inol-
tre, l’attenzione è stata centrata
su una serie di esposti e segnala-
zioni che sono stati inoltrati alle
autorità, aventi ad oggetto l’ope-
rato di sedicenti agenti immobi-
liari che operano in una situazio-
ne di abusivismo.

Con tutto quello che una situa-
zione di illegalità del genere, ov-
viamente, possa comportare, an-
dando a discapito di tutte le parti
di una compravendita e della col-
lettività in generale. E’ necessario
invece, qualora si decida di ser-
virsi della figura di agente immo-
biliare, affidarsi a professionisti
del settore.

La seduta del
consiglio

provinciale Fimaa
nella sede

Confcommercio

ECONOMIA. I rappresentanti dei movimenti iblei auditi dalla commissione Attività produttive all’Ars e da Bandiera

«L’agricoltura torni a dare ricchezza»
MICHELE FARINACCIO

Lo stato di grave crisi dell’orticoltura
protetta siciliana al centro dell’audi -
zione dei rappresentanti del movi-
menti agricoli del Ragusano in terza
commissione Attività produttive al-
l’Ars a Palermo. L’organismo presie-
duto dal deputato regionale Orazio
Ragusa ha voluto puntare i riflettori
sulle numerose problematiche anco-
ra irrisolte che attanagliano i compar-
ti. All’audizione era presente l’asses -
sore regionale all’Agricoltura Edy
Bandiera oltre ai deputati regionali
ragusani Nello Dipasquale e Stefania
Campo. Sono stati auditi i rappresen-
tanti delle associazioni Mda, Riscatto,
Altragricoltura e Tavolo verde Sicilia
oltre all’on. Francesco Aiello, già as-
sessore regionale al ramo.

“Ci siamo posti un obiettivo ambi-
zioso – sottolinea l’on. Ragusa – che è
quello, in sinergia con il Governo re-
gionale, di provare a risolvere le que-
stioni più impellenti del comparto a-
gricolo del territorio siciliano e in par-
ticolare della provincia che ha una vo-
cazione agricola, con riferimento pro-
prio all’orticoltura protetta più spic-
cata, vale a dire quella iblea. Questo
confronto è stato utile perché ci con-
sentirà di predisporre una piattafor-

ma rivendicativa con un approccio di-
verso rispetto al passato, perché non
ci sono controparti ma tutti, nella no-
stra regione, stiamo provando a rema-
re verso un’unica direzione. Ci stiamo
spendendo al massimo per riuscire a
intervenire in maniera operativa lad-
dove si può e, soprattutto, laddove è

necessario. Penso, quindi, alla que-
stione del prezzo dei prodotti, soprat-
tutto quelli importati dall’estero, sen-
za alcun tipo di protezionismo per le
nostre produzioni che si trovano, così,
a fare i conti con una concorrenza im-
battibile se non sul piano della qualità
che, però, spesso e volentieri passa in

secondo se non addirittura in terzo
piano. E, ancora, c’è la questione dei
danni procurati di recente dalle cala-
mità naturali e dalla necessità di acce-
lerare l’iter sugli indennizzi”.

Mda, Riscatto, Altragricoltura e Ta-
volo Verde Sicilia evidenziano: “Rico -
nosciamo la positività e utilità di ogni
confronto, ma poi i fatti devono segui-
re. Non ci lasceremo prendere in giro
da nessuno. E’ vero, condividiamo le
parole di Orazio Ragusa: scontiamo
ritardi atavici e gli effetti nefasti di
scelte politiche sbagliate. Ma queste
argomentazioni le abbiamo già ascol-
tate in passato e a nessuno, in questa
delicata fase, interessano le parole, e
le pacche sulle spalle. Poniamo al cen-
tro il tema della legalità commerciale,
la questione del rispetto del prezzo
dei prodotti nei luoghi della produ-
zione, la lotta contro il dumping e il ta-
roccamento dei prodotti”.

Il vertice della
commissione

Attività produttive
all’Ars presieduta

dall’on. Ragusa alla
presenza

dell’assessore
Bandiera

IL DETTAGLIO. A
tutto questo si
aggiunge il ruo-
lo della Crias che
dovrà dare ri-
sposte più rapi-
de riducendo al
massimo gli a-
spetti pretta-
mente burocra-
tici. Saranno te-
nute in debita
considerazione
le richieste pro-
venienti dai rap-
presentanti dei
movimenti agri-
coli “il cui ruolo
– ha detto Ora-
zio Ragusa - è di
fondamentale
importanza per-
ché raccolgono
le esigenze della
base e riescono
a tradurle in pro-
poste concrete
di cui non pos-
siamo non tene-
re conto al me-
glio”.

taccuino
Farmacie e numeri utili
Acate: Pomeridiano e notturno:

Guarino, via Adua 123, telefono
0932.989056. Fax Ufficio Tecnico:
0932 874301. Magazzino
Comunale: 0932 989997.
Protezione Civile: 0932 877080.
Polizia Municipale: 0932 990070.
Biblioteca: 0932 989189. Fax
protocollo: 0932 990788. Ufficio
Postale: 0932 990687

Chiaramonte Gulfi: Tavormina, via
Majorana 6, telefono
0932.928159. Protezione civile:
333.1056924. Vigili urbani,
reperibilità diurna: 3319110727,
reperibilità notturna:
331.8845583

Comiso: Adamo, corso Vittorio
Emanuele 219, telefono
0932.961079. Fondazione
Bufalino: 0932-962617.

Monterosso-Giarratana: Lauretta
(Giarratana), via Costa 23,
telefono 0932.976003

Ispica: pomeridiano e notturno:
Aquiletta, corso Umberto 86,
telefono 0932.950006. Protezione
civile: 0932-701448. Vigili
urbani: 0932-701423

Pozzallo: pomeridiano e notturno:
Addario, via Torino 47, telefono
0932.955003. Comune:
0932.794111. Protezione civile:
0932-794704. Vigili urbani:
0932-956711

Scicli: pomeridiano e notturno:
Pacetto, corso Garibaldi 67,
telefono 0932.831484.

Santa Croce Camerina:
pomeridiano e notturno:
Carnazzo, via Roma 26, telefono
0932.912846

DA LUNEDI’ IN PAGAMENTO A POZZALLO

Borse di studio 2012/2013
l’iter si è sbloccato
la Regione eroga i fondi

SILVIA CREPALDI

POZZALLO. Una buona notizia per
molte famiglie pozzallesi. Saranno,
infatti, in pagamento da lunedì pros-
simo le borse di studio inerenti gli
anni scolastici 2012/2013 per la
scuola primaria e secondaria di I°
grado. E’ quanto fa sapere il primo
cittadino del Comune di Pozzallo,
Roberto Ammatuna. “La Regione Si-
cilia –scrive il sindaco - ha assegnato
come contributo a sostegno delle fa-
miglie per le spese sostenute per l’i-
struzione, inerenti gli anni scolastici
2012/2013 e 2013/2014, la somma
complessiva di 57.177 euro, secon-
do quanto previsto dal Piano di Ri-
parto, approvato con decreto del 30
novembre dello scorso anno. Le
somme sono state incassate dal Co-

mune di Pozzallo a fine dicembre
2018”. Il Comune provvederà ora a
liquidare le somme alle famiglie, co-
me spiega lo stesso primo cittadino:
“Su disposizione degli assessorati al
bilancio e alla pubblica istruzione, il
servizio finanziario del Comune di
Pozzallo ha già emesso i mandati di
pagamento per quanto riguarda le
borse di studio in riferimento agli
anni scolastici 2012/2013 e nei pri-
mi giorni del mese di aprile potran-
no essere corrisposti il 2013/2014”.

“In sostanza – sottolinea Amma-
tuna - il pagamento dell’anno
2012/2013 può essere riscosso già a
partire da lunedì presso la banca U-
nicredit. E’ sufficiente presentarsi
all’istituto di credito muniti di docu-
mento di riconoscimento valido e
codice fiscale”.

I contributi
saranno in
pagamento da
lunedì. Così ha
comunicato
l’amministrazione
comunale di
Pozzallo. Per
ottenere i fondi
dovuti basta
presentarsi con il
documento di
riconoscimento

LE SCELTE DEI SINDACI

Distretto socio-sanitario
Mandarà si dimette
Barone nuovo presidente

Santa Croce. E’ Giovanni Barone,
sindaco di Santa Croce Camerina,
il nuovo presidente del Comitato
dei Sindaci del Distretto socio-
sanitario n. 44. La formalizzazio-
ne della nomina era all’ordine
del giorno della seduta odierna
dell’organismo, dopo la presa
d’atto delle dimissioni di Piero
Mandarà.

All’ordine del giorno anche l’ap-
provazione di una proroga tecnica
del patto di accreditamento dei
servizi vari di assistenza domici-
liare a persone non autosufficien-
ti, in attesa di definire il nuovo
patto di accreditamento.

Alla riunione erano presenti il
sindaco di Ragusa Peppe Cassì,
l’assessore ai Servizi Sociali di Ra-
gusa Luigi Rabito, il sindaco di

Santa Croce Camerina Giovanni
Barone, il sindaco di Giarratana,
Bartolo Giaquinta, il sindaco di
Monterosso Almo Salvatore Pa-
gano, l’assessore ai Servizi Sociali
di Chiaramonte Gulfi Carmelo
Ragusa, il direttore generale del-
l’Asp di Ragusa Angelo Aliquò,
accompagnato dal dott. Giovanni
Ragusa, direttore di distretto sa-
nitario, e dal dirigente ammini-
strativo Giovanni Tolomeo, e i
componenti dell’Ufficio di Piano.
Con i rappresentanti dell’Asp so-
no state affrontate alcune tema-
tiche come l’istituzione dell’Uni-
tà Valutativa della Disabilità, or-
gano necessario alla realizzazio-
ne delle politiche socio-sanitarie
per la disabilità.

M. F.

La riunione,
tenutasi a palazzo
dell’Aquila a
Ragusa, nel corso
della quale è
stato decretato di
affidare la
presidenza del
distretto al
sindaco di Santa
Croce Camerina
Giovanni Barone

Il sindaco
Muraglie
«Sono pronto
a ripropormi»

ISPICA. Il sindaco di Ispica, Pierenzo
Muraglie, guarda già alle prossime
amministrative del 2020 dove an-
nuncia che si presenterà con un
progetto politico differente ri-
spetto alle elezioni del 2015. Il pri-
mo cittadino ispicese parla di un
nuovo progetto civico, maturato
con consapevolezza ed entusia-
smo durante la proficua esperien-
za di questi primi quattro anni di
mandato. “Dopo quasi 4 anni alla
guida della mia città – spiega – ho
stretto legami ancora più forti con
la mia terra, le mie origini ed i miei
concittadini. Ho servito questa
città con grande amore, sacrificio
e responsabilità e voglio conti-
nuare a farlo. Sono stati anni in-
tensi. Tantissimi problemi, a volte
così “unici”. In quattro anni sono
cambiate tante cose: prima di tut-
to io. Ho più maturità ed una nuo-
va e diversa consapevolezza ri-
spetto al 2015. Lavorerò, con ad al-
tri amici, ad un progetto civico che
possa abbracciare più sensibilità,
superando steccati e logiche di
partito. Nessuna preclusione. Un
progetto capace d’includere per il
bene comune. Un progetto aperto
a chi ha la maturità per affrontare
nuove e complesse sfide”.

in breve

COMISO
Arriva la minispazzatrice

v.m.) A Comiso arriva Tenax (nella
foto), la nuova minispazzatrice
utile a pulire approfonditamente
tutti gli spazi pubblici più ristretti,
chiusi al traffico, i marciapiedi e i
vicoli meno ampi del centro
storico di Comiso e Pedalino. “Noi
non abbandoniamo al degrado le
opere pubbliche, ma ci
adoperiamo per migliorarle”, ha
dichiarato il sindaco Maria Rita
Schembari.

GIARRATANA
S. Giuseppe al Centro diurno

a.c.) Anche il Centro diurno di
Giarratana ha partecipato ai
festeggiamenti in onore di San
Giuseppe con il tradizionale
altare. La presidente Anna Stella,
coadiuvata dai membri del
comitato e da qualche socia, ha
perfezionato l’organizzazione.
Padre Mariusz ha benedetto la
tavolata votiva alla presenza delle
autorità, del comitato e dei soci
del centro, mentre domenica c’è
stato il pranzo offerto ai santi.
L’assessore Grazia Fiore ha rivolto
un plauso ai volontari per il
consueto, e vivo, impegno.

il consiglio Fimaa

ISPICA

L’on. Ragusa: «Sì alle richieste impellenti». Mda: «Ma non faremo sconti a nessuno»

utente
Text Box
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vittoria .39
n.d.a.) Aveva deciso di non pagare
più le bollette dell’energia elettrica
un 41enne vittoriese che è stato colto
con le mani nel sacco dai militari
della Stazione Carabinieri di Vittoria.
I militari, avendo notato sulla strada
uno strano intreccio di fili, hanno
presto individuato l’abitazione del
furbetto. Sono quindi tornati, in
compagnia dei tecnici dell’Enel ed
hanno scoperto che l’allaccio abusivo

era stato effettuato mediante un
bypass di cavi che permettevano
l’allaccio alla rete pubblica prima
dell’ingresso dell’energia elettrica
all’interno del contatore. I tecnici
dell’Enel stanno effettuando ulteriori
approfondimenti per accertare la
quantità di consumo fraudolento.
L’uomo è stato arrestato per furto
aggravato ed attualmente è ai
domiciliari presso la sua abitazione.

LA DENUNCIA

Strade colabrodo, serve ripavimentare
Continua a permanere la criticità lungo le strade periferiche per quanto riguarda lo stato di
salute delle arterie stradali. La viabilità è precaria e i cittadini si lamentano chiedendo
l’intervento del Comune. Sono sempre più numerose le problematiche segnalate da chi non
riesce a gestire la situazione nella maniera migliore e rischia di dovere fare i conti con
problematiche di vario genere.

«Le idee per aiutare il turismo
sono finite nel dimenticatoio»

GIUSEPPE LA LOTA

L’estate sta venendo e un altr’anno
se ne va… Senza che sia successo
niente, a livello turistico, delle cose
che erano state programmate nel
2018. Del raddoppio lungomare
Lanterna meglio rimandare alle ca-
lende greche, nessuno ne parla e
niente è dato sapere se quel progetto
presentato dalle precedenti ammi-
nistrazioni merita ancora conside-
razione o è da cestinare. A un mese
esatto dalla Pasqua, si spera solo che
la riviera di ponente ritorni almeno
percorribile, perché il vento forte di
queste ultime settimane ha coperto
bastioni e manto stradale di sabbia,
ma tanta sabbia che in certi tratti le
auto s’insabbiano.

E allora di che parliamo? Ci ricorda
la Cna di Vittoria che “lo scorso 30
gennaio una delegazione di operato-
ri turistici aderenti alla Cna comuna-
le di Vittoria è stata ricevuta dai
commissari straordinari. Era stato
sottoposto un programma con alcu-
ni punti indispensabili e di stretta
competenza amministrativa utili a
riqualificare e rilanciare le tante ec-
cellenze culturali, paesaggistiche, e-
nogastronomiche e ricettive del no-
stro territorio”. Tra le questioni più
importanti sottoposte dalla Cna al-
l’attenzione dei commissari, “la cura
dell’ambiente, il rispetto della lega-
lità nello svolgimento di alcune atti-

vità (taxi, Ncc, B&b) e la condivisione
di percorsi di valorizzazione turisti-
co-culturale con le altre ammini-
strazioni”. Rispetto della legalità,
musica per le orecchie dei commis-
sari, tant’è che le richieste presenta-
te vennero ritenute utili e legittime.

“Ma dopo quell’incontro del 30
gennaio – sottolineano dalla Cna di

Vittoria – non è successo nulla. Le
condizioni ambientali rimangono
tali, l’abusivismo nei settori logisti-
ci e ricettivi persiste e di eventuali
rapporti con le altre amministra-
zioni della nostra provincia non si
sa nulla. La bella stagione si avvici-
na, il territorio aspetta di essere
“bonificato”, tutelato e valorizzato,

non farlo o attendere (non si sa che
cosa) significa penalizzare gli sforzi
e l’entusiasmo delle numerose atti-
vità del settore turistico che opera-
no nella legalità”.

Scoglitti, in quanto a offerta turi-
stica risulta essere fanalino di coda
della provincia iblea, ben sotto la
media degli altri siti. Una posizione
negativa che penalizza i tanti opera-
tori turistici che hanno già investito
o che vorrebbero investire in quegli
oltre 6 chilometri di costa e di spiag-
gia dorata che va dalla foce del fiume
Ippari alla scogliera di Costa Fenicia.
La Commissione prefettizia in que-
sto fine marzo deve affrontare pro-
blematiche più urgenti e scottanti
del turismo, come il rinnovo del con-
tratto di pulizia alla ditta Tech, alme-
no per altri 6 mesi, prima di predi-
sporre il bando definitivo settenna-
le; deve risolvere una volta per tutte
la questione dirigenziale il cui orga-
nico è ormai ridotto al minimo se si
considera che Salvatore Giunta è an-
dato in pensione e Cristina Prinzi-
valli sembra che non rientrerà più in
ufficio. Entro la fine di aprile scadrà
la proroga dei dirigenti che era stata
concessa nel mese di ottobre. Risolti
questi problemi burocratici, si dovrà
mettere mano alla stagione scoglit-
tese, riprendendola da dove era sta-
ta lasciata: parcheggi zero, rete via-
ria impraticabile, problemi di acqua
a fiumi, depuratore come prima.

TURISTI IN VISITA A PIAZZA DEL POPOLO

I PROGETTI.
Tra i progetti
annunciati con
grande euforia
e poi dimenti-
cati, c’è quello
dell’elimina -
zione del pas-
saggio a livello
della Fontana
della pace. Ser-
ve solo alla lit-
torina vuota,
danneggia due
città come Vit-
toria e Comiso
e mette a ri-
schio i malati a
bordo delle au-
toambulanze
trasferiti da e
per gli ospedali
di Comiso e
Vittoria. Un al-
tro cavallo di
battaglia della
Cna. “Il pas-
saggio a livello
della “Fontana
della Pace” sa -
rà soppresso
grazie a un
progetto di 3
milioni di eu-
ro”.

Simona Severini ha aperto la stagione di Paralleli sonori
Ha preso il via la nuova stagione musicale
Paralleli Sonori n.4. Ad aprire, la cantau-
trice Simona Severini con la sua musica
piena di suggestioni che abbracciano il
jazz-soul contemporaneo. Simona Seve-
rini è una cantautrice giovanissima che
ha già vinto Musicultura con “Piccola El-
sa”. Paralleli Sonori n. 4 vede il patrocinio
del Comune di Vittoria. Ad organizzare gli
eventi l’associazione Quattroetrentatre,
il cui direttore artistico è Alessandro No-
bile, mentre il progetto grafico è a cura di
Claudio Zarba, presidente dell’associa -
zione. I concerti si tengono nella sala delle
Capriate del Chiostro delle Grazie; da
maggio si svolgeranno, invece, all’aperto

nel chiostro. La cantautrice vanta collabo-
razioni con musicisti come Giorgio Gasli-
ni, Enrico Pieranunzi, Enrico Intra e Ga-
briele Mirabassi. L’8 marzo scorso, inoltre
si è esibita al Quirinale alla presenza del
presidente della Repubblica, Sergio Mat-
tarella.

Il prossimo appuntamento si terrà sa-
bato 30 marzo. Ad esibirsi sarà Paolo An-
geli, con il suo progetto “Free Radiohead”,
che ha rielaborato le composizioni dei Ra-
diohead in una veste diversa, con la sua
“chitarra preparata”, costruita da lui, e
che ricorda la terra d’origine, la Sardegna
ricca di echi orientali e influenze jazz.

NADIA D’AMATO SIMONA SEVERINI DURANTE UNA REGISTRAZIONE IN STUDIO

«Senza interventi
il canile cittadino
continua a versare
nel degrado»

UNO DEGLI OSPITI DEL CANILE HA TROVATO UN NUOVO PADRONE

DANIELA CITINO

Ci vuole un grande cuore per adottare un cane randa-
gio. Non tutti infatti riescono a provare “affezione”
per un cane che non sia un cucciolo e che non abbia il
pedigree. Eppure questi piccoli miracoli, seppure
non quotidiani, accadono al canile comunale attual-
mente gestito dall’associazione Pensieri Bestiali che,
tra l’altro, si occupa anche della struttura ragusana.
Adozioni che, se da un lato, riescono a sottrarre da
un triste destino i randagi che vi sono ricoverati,
dall’altra consentono anche di alleggerire e aiutare
nel carico quotidiano di lavoro sia i volontari che, in
particolare, i responsabili dell’associazione. Risale a
qualche giorno addie-
tro la donazione di una
confortevole cuccia da
parte di Francesca e di
un suo amico.

“Grazie è stato un ge-
sto esemplare” si legge
a corredo della foto che
Pensieri Bestiali ha vo-
luto postare nel profilo
Facebook per “immor-
talare” il momento del-
la donazione. Ma, al di
là, di questi gesti del
cuore, i problemi che affliggono la struttura di con-
trada Carosone, rimangono ancora irrisolti. A denun-
ciarlo è Giuseppe Scuderi, presidente di Idea Liberale.
“Da nostre informazioni risulta che molte reti di se-
parazione dei box sono ormai logore e bucate e per-
tanto, durante la notte quando non vi è più sorve-
glianza, i cani passano da un box all’altro e, azzuffan-
dosi, si provocano gravi ferite purtroppo a volte mor-
tali” denuncia Scuderi e non solo. “Il contratto di col-
laborazione con il veterinario è scaduto da tempo e le
forniture di farmaci mancano costringendo i gestori
della struttura e i volontari a pagare le spese mediche
e i farmaci più urgenti di tasca propria. Anche la for-
nitura delle crocchette non è messa meglio e presto i
cani potrebbero ritrovarsi senza cibo” sottolinea l’e-
sponente politico chiamando in causa la commissio-
ne prefettizia. “La sollecitiamo a reperire le risorse
necessarie e comprimere al massimo i tempi buro-
cratici per l’attuazione dei relativi interventi” prose-
gue Scuderi auspicando che venga instaurato un ta-
volo di confronto con i responsabili del canile, anima-
listi ed esperti in materia. “ Per programmare- ribatte
l’esponente di Idea Liberale- a medio-lungo termine
la gestione del randagismo senza limitarsi a insegui-
re le emergenze”.

Operazione Cc. Ruba
energia elettrica
arrestato un 41enne

Flavio Bucci porta sul palco la sua vita borderline

Il meteo
Pioggia debole e coperto.

Temperature comprese fra
11 e 17 gradi. I venti, molto
forti, soffieranno
prevalentemente da Est-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.03 e tramonta alle 18.13.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 18,51 e cala alle 06,34
del giorno successivo.
Altezza onde: da 4 a 5 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464

Nonostante il suo incedere stanco, i
suoi dichiarati e visibili problemi
con l’alcol e la droga, segno di una
vita bordeline, Flavio Bucci, l’attore
che è stato conosciuto per avere in-
terpretato un indimenticabile Liga-
bue, pittore naïf italiano altrettanto
“ bordeline”, non si arrende. La ri-
prova si è avuta a Vittoria quando lo
scorso 16 marzo, al Convento dei
Frati Minori, nella Sala Maltese, al-
lestita per l’occasione in proscenio
dall’associazione “ Con-Tatto”, or-
ganizzatrice di una rassegna di tea-
tro contemporaneo, ha portato sulla
scena “E dire che ero partito bene”.

Nello spettacolo che è un lungo
monologo Flavio Bucci racconta e si
racconta fuori dai denti: la sua vita,
la sua carriera, i suoi successi come
le sue stesse defaillances, e poi gli
aneddoti, conditi da riflessioni filo-
sofiche, e ancora le citazioni dei suoi
lavori e di quelli degli altri. E conti-
nuare così, senza infigimenti, a con-
fessare al pubblico, i propri vizi pri-
vati, tracciando al tempo stesso le
pubbliche virtù dello spettacolo ita-
liano e non, insieme ai ritratti di
personaggi celebri. Nel suo monolo-
go, Bucci trova spazio per parlare di
politica e del suo impegno civile, di-
segnando un percorso e un periodo
storico e artistico non poco lontano
nel tempo e tutto con la proverbiale
spregiudicatezza del grande attore.
La piéce teatrale una sorta di omag-
gio a se stesso; dal Ligabue televisi-
vo di grande successo sino ai dop-
piaggi di John Travolta e Alain De-
lon. Ma è anche ahimè il bilancio di
una vita vissuta gloriosamente sul
palcoscenico ma dissipata da scelte
irresponsabili e autolesionistiche
nella vita privata.

D. C.

La Cna sollecita la commissione del Comune dopo 45 giorni di silenzi

TEATRO. Il grande attore ha offerto una prova straordinaria all’iniziativa di «Con-Tatto»

I TEMI. Nel suo
monologo, Bucci
trova spazio per
parlare di politi-
ca e del suo im-
pegno civile, di-
segnando un
percorso e un
periodo storico e
artistico non po-
co lontano nel
tempo e tutto
con la proverbia-
le spregiudica-
tezza del grande
attore. La piéce
teatrale una sor-
ta di omaggio a
se stesso.

Idea Liberale
sollecita il
Comune per
ridare nuovo
slancio a una
struttura che
sconta problemi
pesanti e atavici

taccuino
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vittoria .39
n.d.a.) Aveva deciso di non pagare
più le bollette dell’energia elettrica
un 41enne vittoriese che è stato colto
con le mani nel sacco dai militari
della Stazione Carabinieri di Vittoria.
I militari, avendo notato sulla strada
uno strano intreccio di fili, hanno
presto individuato l’abitazione del
furbetto. Sono quindi tornati, in
compagnia dei tecnici dell’Enel ed
hanno scoperto che l’allaccio abusivo

era stato effettuato mediante un
bypass di cavi che permettevano
l’allaccio alla rete pubblica prima
dell’ingresso dell’energia elettrica
all’interno del contatore. I tecnici
dell’Enel stanno effettuando ulteriori
approfondimenti per accertare la
quantità di consumo fraudolento.
L’uomo è stato arrestato per furto
aggravato ed attualmente è ai
domiciliari presso la sua abitazione.

LA DENUNCIA

Strade colabrodo, serve ripavimentare
Continua a permanere la criticità lungo le strade periferiche per quanto riguarda lo stato di
salute delle arterie stradali. La viabilità è precaria e i cittadini si lamentano chiedendo
l’intervento del Comune. Sono sempre più numerose le problematiche segnalate da chi non
riesce a gestire la situazione nella maniera migliore e rischia di dovere fare i conti con
problematiche di vario genere.

«Le idee per aiutare il turismo
sono finite nel dimenticatoio»

GIUSEPPE LA LOTA

L’estate sta venendo e un altr’anno
se ne va… Senza che sia successo
niente, a livello turistico, delle cose
che erano state programmate nel
2018. Del raddoppio lungomare
Lanterna meglio rimandare alle ca-
lende greche, nessuno ne parla e
niente è dato sapere se quel progetto
presentato dalle precedenti ammi-
nistrazioni merita ancora conside-
razione o è da cestinare. A un mese
esatto dalla Pasqua, si spera solo che
la riviera di ponente ritorni almeno
percorribile, perché il vento forte di
queste ultime settimane ha coperto
bastioni e manto stradale di sabbia,
ma tanta sabbia che in certi tratti le
auto s’insabbiano.

E allora di che parliamo? Ci ricorda
la Cna di Vittoria che “lo scorso 30
gennaio una delegazione di operato-
ri turistici aderenti alla Cna comuna-
le di Vittoria è stata ricevuta dai
commissari straordinari. Era stato
sottoposto un programma con alcu-
ni punti indispensabili e di stretta
competenza amministrativa utili a
riqualificare e rilanciare le tante ec-
cellenze culturali, paesaggistiche, e-
nogastronomiche e ricettive del no-
stro territorio”. Tra le questioni più
importanti sottoposte dalla Cna al-
l’attenzione dei commissari, “la cura
dell’ambiente, il rispetto della lega-
lità nello svolgimento di alcune atti-

vità (taxi, Ncc, B&b) e la condivisione
di percorsi di valorizzazione turisti-
co-culturale con le altre ammini-
strazioni”. Rispetto della legalità,
musica per le orecchie dei commis-
sari, tant’è che le richieste presenta-
te vennero ritenute utili e legittime.

“Ma dopo quell’incontro del 30
gennaio – sottolineano dalla Cna di

Vittoria – non è successo nulla. Le
condizioni ambientali rimangono
tali, l’abusivismo nei settori logisti-
ci e ricettivi persiste e di eventuali
rapporti con le altre amministra-
zioni della nostra provincia non si
sa nulla. La bella stagione si avvici-
na, il territorio aspetta di essere
“bonificato”, tutelato e valorizzato,

non farlo o attendere (non si sa che
cosa) significa penalizzare gli sforzi
e l’entusiasmo delle numerose atti-
vità del settore turistico che opera-
no nella legalità”.

Scoglitti, in quanto a offerta turi-
stica risulta essere fanalino di coda
della provincia iblea, ben sotto la
media degli altri siti. Una posizione
negativa che penalizza i tanti opera-
tori turistici che hanno già investito
o che vorrebbero investire in quegli
oltre 6 chilometri di costa e di spiag-
gia dorata che va dalla foce del fiume
Ippari alla scogliera di Costa Fenicia.
La Commissione prefettizia in que-
sto fine marzo deve affrontare pro-
blematiche più urgenti e scottanti
del turismo, come il rinnovo del con-
tratto di pulizia alla ditta Tech, alme-
no per altri 6 mesi, prima di predi-
sporre il bando definitivo settenna-
le; deve risolvere una volta per tutte
la questione dirigenziale il cui orga-
nico è ormai ridotto al minimo se si
considera che Salvatore Giunta è an-
dato in pensione e Cristina Prinzi-
valli sembra che non rientrerà più in
ufficio. Entro la fine di aprile scadrà
la proroga dei dirigenti che era stata
concessa nel mese di ottobre. Risolti
questi problemi burocratici, si dovrà
mettere mano alla stagione scoglit-
tese, riprendendola da dove era sta-
ta lasciata: parcheggi zero, rete via-
ria impraticabile, problemi di acqua
a fiumi, depuratore come prima.

TURISTI IN VISITA A PIAZZA DEL POPOLO

I PROGETTI.
Tra i progetti
annunciati con
grande euforia
e poi dimenti-
cati, c’è quello
dell’elimina -
zione del pas-
saggio a livello
della Fontana
della pace. Ser-
ve solo alla lit-
torina vuota,
danneggia due
città come Vit-
toria e Comiso
e mette a ri-
schio i malati a
bordo delle au-
toambulanze
trasferiti da e
per gli ospedali
di Comiso e
Vittoria. Un al-
tro cavallo di
battaglia della
Cna. “Il pas-
saggio a livello
della “Fontana
della Pace” sa -
rà soppresso
grazie a un
progetto di 3
milioni di eu-
ro”.

Simona Severini ha aperto la stagione di Paralleli sonori
Ha preso il via la nuova stagione musicale
Paralleli Sonori n.4. Ad aprire, la cantau-
trice Simona Severini con la sua musica
piena di suggestioni che abbracciano il
jazz-soul contemporaneo. Simona Seve-
rini è una cantautrice giovanissima che
ha già vinto Musicultura con “Piccola El-
sa”. Paralleli Sonori n. 4 vede il patrocinio
del Comune di Vittoria. Ad organizzare gli
eventi l’associazione Quattroetrentatre,
il cui direttore artistico è Alessandro No-
bile, mentre il progetto grafico è a cura di
Claudio Zarba, presidente dell’associa -
zione. I concerti si tengono nella sala delle
Capriate del Chiostro delle Grazie; da
maggio si svolgeranno, invece, all’aperto

nel chiostro. La cantautrice vanta collabo-
razioni con musicisti come Giorgio Gasli-
ni, Enrico Pieranunzi, Enrico Intra e Ga-
briele Mirabassi. L’8 marzo scorso, inoltre
si è esibita al Quirinale alla presenza del
presidente della Repubblica, Sergio Mat-
tarella.

Il prossimo appuntamento si terrà sa-
bato 30 marzo. Ad esibirsi sarà Paolo An-
geli, con il suo progetto “Free Radiohead”,
che ha rielaborato le composizioni dei Ra-
diohead in una veste diversa, con la sua
“chitarra preparata”, costruita da lui, e
che ricorda la terra d’origine, la Sardegna
ricca di echi orientali e influenze jazz.

NADIA D’AMATO SIMONA SEVERINI DURANTE UNA REGISTRAZIONE IN STUDIO

«Senza interventi
il canile cittadino
continua a versare
nel degrado»

UNO DEGLI OSPITI DEL CANILE HA TROVATO UN NUOVO PADRONE

DANIELA CITINO

Ci vuole un grande cuore per adottare un cane randa-
gio. Non tutti infatti riescono a provare “affezione”
per un cane che non sia un cucciolo e che non abbia il
pedigree. Eppure questi piccoli miracoli, seppure
non quotidiani, accadono al canile comunale attual-
mente gestito dall’associazione Pensieri Bestiali che,
tra l’altro, si occupa anche della struttura ragusana.
Adozioni che, se da un lato, riescono a sottrarre da
un triste destino i randagi che vi sono ricoverati,
dall’altra consentono anche di alleggerire e aiutare
nel carico quotidiano di lavoro sia i volontari che, in
particolare, i responsabili dell’associazione. Risale a
qualche giorno addie-
tro la donazione di una
confortevole cuccia da
parte di Francesca e di
un suo amico.

“Grazie è stato un ge-
sto esemplare” si legge
a corredo della foto che
Pensieri Bestiali ha vo-
luto postare nel profilo
Facebook per “immor-
talare” il momento del-
la donazione. Ma, al di
là, di questi gesti del
cuore, i problemi che affliggono la struttura di con-
trada Carosone, rimangono ancora irrisolti. A denun-
ciarlo è Giuseppe Scuderi, presidente di Idea Liberale.
“Da nostre informazioni risulta che molte reti di se-
parazione dei box sono ormai logore e bucate e per-
tanto, durante la notte quando non vi è più sorve-
glianza, i cani passano da un box all’altro e, azzuffan-
dosi, si provocano gravi ferite purtroppo a volte mor-
tali” denuncia Scuderi e non solo. “Il contratto di col-
laborazione con il veterinario è scaduto da tempo e le
forniture di farmaci mancano costringendo i gestori
della struttura e i volontari a pagare le spese mediche
e i farmaci più urgenti di tasca propria. Anche la for-
nitura delle crocchette non è messa meglio e presto i
cani potrebbero ritrovarsi senza cibo” sottolinea l’e-
sponente politico chiamando in causa la commissio-
ne prefettizia. “La sollecitiamo a reperire le risorse
necessarie e comprimere al massimo i tempi buro-
cratici per l’attuazione dei relativi interventi” prose-
gue Scuderi auspicando che venga instaurato un ta-
volo di confronto con i responsabili del canile, anima-
listi ed esperti in materia. “ Per programmare- ribatte
l’esponente di Idea Liberale- a medio-lungo termine
la gestione del randagismo senza limitarsi a insegui-
re le emergenze”.

Operazione Cc. Ruba
energia elettrica
arrestato un 41enne

Flavio Bucci porta sul palco la sua vita borderline

Il meteo
Pioggia debole e coperto.

Temperature comprese fra
11 e 17 gradi. I venti, molto
forti, soffieranno
prevalentemente da Est-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.03 e tramonta alle 18.13.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 18,51 e cala alle 06,34
del giorno successivo.
Altezza onde: da 4 a 5 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464

Nonostante il suo incedere stanco, i
suoi dichiarati e visibili problemi
con l’alcol e la droga, segno di una
vita bordeline, Flavio Bucci, l’attore
che è stato conosciuto per avere in-
terpretato un indimenticabile Liga-
bue, pittore naïf italiano altrettanto
“ bordeline”, non si arrende. La ri-
prova si è avuta a Vittoria quando lo
scorso 16 marzo, al Convento dei
Frati Minori, nella Sala Maltese, al-
lestita per l’occasione in proscenio
dall’associazione “ Con-Tatto”, or-
ganizzatrice di una rassegna di tea-
tro contemporaneo, ha portato sulla
scena “E dire che ero partito bene”.

Nello spettacolo che è un lungo
monologo Flavio Bucci racconta e si
racconta fuori dai denti: la sua vita,
la sua carriera, i suoi successi come
le sue stesse defaillances, e poi gli
aneddoti, conditi da riflessioni filo-
sofiche, e ancora le citazioni dei suoi
lavori e di quelli degli altri. E conti-
nuare così, senza infigimenti, a con-
fessare al pubblico, i propri vizi pri-
vati, tracciando al tempo stesso le
pubbliche virtù dello spettacolo ita-
liano e non, insieme ai ritratti di
personaggi celebri. Nel suo monolo-
go, Bucci trova spazio per parlare di
politica e del suo impegno civile, di-
segnando un percorso e un periodo
storico e artistico non poco lontano
nel tempo e tutto con la proverbiale
spregiudicatezza del grande attore.
La piéce teatrale una sorta di omag-
gio a se stesso; dal Ligabue televisi-
vo di grande successo sino ai dop-
piaggi di John Travolta e Alain De-
lon. Ma è anche ahimè il bilancio di
una vita vissuta gloriosamente sul
palcoscenico ma dissipata da scelte
irresponsabili e autolesionistiche
nella vita privata.

D. C.

La Cna sollecita la commissione del Comune dopo 45 giorni di silenzi

TEATRO. Il grande attore ha offerto una prova straordinaria all’iniziativa di «Con-Tatto»

I TEMI. Nel suo
monologo, Bucci
trova spazio per
parlare di politi-
ca e del suo im-
pegno civile, di-
segnando un
percorso e un
periodo storico e
artistico non po-
co lontano nel
tempo e tutto
con la proverbia-
le spregiudica-
tezza del grande
attore. La piéce
teatrale una sor-
ta di omaggio a
se stesso.

Idea Liberale
sollecita il
Comune per
ridare nuovo
slancio a una
struttura che
sconta problemi
pesanti e atavici

taccuino

utente
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vittoria .39
n.d.a.) Aveva deciso di non pagare
più le bollette dell’energia elettrica
un 41enne vittoriese che è stato colto
con le mani nel sacco dai militari
della Stazione Carabinieri di Vittoria.
I militari, avendo notato sulla strada
uno strano intreccio di fili, hanno
presto individuato l’abitazione del
furbetto. Sono quindi tornati, in
compagnia dei tecnici dell’Enel ed
hanno scoperto che l’allaccio abusivo

era stato effettuato mediante un
bypass di cavi che permettevano
l’allaccio alla rete pubblica prima
dell’ingresso dell’energia elettrica
all’interno del contatore. I tecnici
dell’Enel stanno effettuando ulteriori
approfondimenti per accertare la
quantità di consumo fraudolento.
L’uomo è stato arrestato per furto
aggravato ed attualmente è ai
domiciliari presso la sua abitazione.

LA DENUNCIA

Strade colabrodo, serve ripavimentare
Continua a permanere la criticità lungo le strade periferiche per quanto riguarda lo stato di
salute delle arterie stradali. La viabilità è precaria e i cittadini si lamentano chiedendo
l’intervento del Comune. Sono sempre più numerose le problematiche segnalate da chi non
riesce a gestire la situazione nella maniera migliore e rischia di dovere fare i conti con
problematiche di vario genere.

«Le idee per aiutare il turismo
sono finite nel dimenticatoio»

GIUSEPPE LA LOTA

L’estate sta venendo e un altr’anno
se ne va… Senza che sia successo
niente, a livello turistico, delle cose
che erano state programmate nel
2018. Del raddoppio lungomare
Lanterna meglio rimandare alle ca-
lende greche, nessuno ne parla e
niente è dato sapere se quel progetto
presentato dalle precedenti ammi-
nistrazioni merita ancora conside-
razione o è da cestinare. A un mese
esatto dalla Pasqua, si spera solo che
la riviera di ponente ritorni almeno
percorribile, perché il vento forte di
queste ultime settimane ha coperto
bastioni e manto stradale di sabbia,
ma tanta sabbia che in certi tratti le
auto s’insabbiano.

E allora di che parliamo? Ci ricorda
la Cna di Vittoria che “lo scorso 30
gennaio una delegazione di operato-
ri turistici aderenti alla Cna comuna-
le di Vittoria è stata ricevuta dai
commissari straordinari. Era stato
sottoposto un programma con alcu-
ni punti indispensabili e di stretta
competenza amministrativa utili a
riqualificare e rilanciare le tante ec-
cellenze culturali, paesaggistiche, e-
nogastronomiche e ricettive del no-
stro territorio”. Tra le questioni più
importanti sottoposte dalla Cna al-
l’attenzione dei commissari, “la cura
dell’ambiente, il rispetto della lega-
lità nello svolgimento di alcune atti-

vità (taxi, Ncc, B&b) e la condivisione
di percorsi di valorizzazione turisti-
co-culturale con le altre ammini-
strazioni”. Rispetto della legalità,
musica per le orecchie dei commis-
sari, tant’è che le richieste presenta-
te vennero ritenute utili e legittime.

“Ma dopo quell’incontro del 30
gennaio – sottolineano dalla Cna di

Vittoria – non è successo nulla. Le
condizioni ambientali rimangono
tali, l’abusivismo nei settori logisti-
ci e ricettivi persiste e di eventuali
rapporti con le altre amministra-
zioni della nostra provincia non si
sa nulla. La bella stagione si avvici-
na, il territorio aspetta di essere
“bonificato”, tutelato e valorizzato,

non farlo o attendere (non si sa che
cosa) significa penalizzare gli sforzi
e l’entusiasmo delle numerose atti-
vità del settore turistico che opera-
no nella legalità”.

Scoglitti, in quanto a offerta turi-
stica risulta essere fanalino di coda
della provincia iblea, ben sotto la
media degli altri siti. Una posizione
negativa che penalizza i tanti opera-
tori turistici che hanno già investito
o che vorrebbero investire in quegli
oltre 6 chilometri di costa e di spiag-
gia dorata che va dalla foce del fiume
Ippari alla scogliera di Costa Fenicia.
La Commissione prefettizia in que-
sto fine marzo deve affrontare pro-
blematiche più urgenti e scottanti
del turismo, come il rinnovo del con-
tratto di pulizia alla ditta Tech, alme-
no per altri 6 mesi, prima di predi-
sporre il bando definitivo settenna-
le; deve risolvere una volta per tutte
la questione dirigenziale il cui orga-
nico è ormai ridotto al minimo se si
considera che Salvatore Giunta è an-
dato in pensione e Cristina Prinzi-
valli sembra che non rientrerà più in
ufficio. Entro la fine di aprile scadrà
la proroga dei dirigenti che era stata
concessa nel mese di ottobre. Risolti
questi problemi burocratici, si dovrà
mettere mano alla stagione scoglit-
tese, riprendendola da dove era sta-
ta lasciata: parcheggi zero, rete via-
ria impraticabile, problemi di acqua
a fiumi, depuratore come prima.

TURISTI IN VISITA A PIAZZA DEL POPOLO

I PROGETTI.
Tra i progetti
annunciati con
grande euforia
e poi dimenti-
cati, c’è quello
dell’elimina -
zione del pas-
saggio a livello
della Fontana
della pace. Ser-
ve solo alla lit-
torina vuota,
danneggia due
città come Vit-
toria e Comiso
e mette a ri-
schio i malati a
bordo delle au-
toambulanze
trasferiti da e
per gli ospedali
di Comiso e
Vittoria. Un al-
tro cavallo di
battaglia della
Cna. “Il pas-
saggio a livello
della “Fontana
della Pace” sa -
rà soppresso
grazie a un
progetto di 3
milioni di eu-
ro”.

Simona Severini ha aperto la stagione di Paralleli sonori
Ha preso il via la nuova stagione musicale
Paralleli Sonori n.4. Ad aprire, la cantau-
trice Simona Severini con la sua musica
piena di suggestioni che abbracciano il
jazz-soul contemporaneo. Simona Seve-
rini è una cantautrice giovanissima che
ha già vinto Musicultura con “Piccola El-
sa”. Paralleli Sonori n. 4 vede il patrocinio
del Comune di Vittoria. Ad organizzare gli
eventi l’associazione Quattroetrentatre,
il cui direttore artistico è Alessandro No-
bile, mentre il progetto grafico è a cura di
Claudio Zarba, presidente dell’associa -
zione. I concerti si tengono nella sala delle
Capriate del Chiostro delle Grazie; da
maggio si svolgeranno, invece, all’aperto

nel chiostro. La cantautrice vanta collabo-
razioni con musicisti come Giorgio Gasli-
ni, Enrico Pieranunzi, Enrico Intra e Ga-
briele Mirabassi. L’8 marzo scorso, inoltre
si è esibita al Quirinale alla presenza del
presidente della Repubblica, Sergio Mat-
tarella.

Il prossimo appuntamento si terrà sa-
bato 30 marzo. Ad esibirsi sarà Paolo An-
geli, con il suo progetto “Free Radiohead”,
che ha rielaborato le composizioni dei Ra-
diohead in una veste diversa, con la sua
“chitarra preparata”, costruita da lui, e
che ricorda la terra d’origine, la Sardegna
ricca di echi orientali e influenze jazz.

NADIA D’AMATO SIMONA SEVERINI DURANTE UNA REGISTRAZIONE IN STUDIO

«Senza interventi
il canile cittadino
continua a versare
nel degrado»

UNO DEGLI OSPITI DEL CANILE HA TROVATO UN NUOVO PADRONE

DANIELA CITINO

Ci vuole un grande cuore per adottare un cane randa-
gio. Non tutti infatti riescono a provare “affezione”
per un cane che non sia un cucciolo e che non abbia il
pedigree. Eppure questi piccoli miracoli, seppure
non quotidiani, accadono al canile comunale attual-
mente gestito dall’associazione Pensieri Bestiali che,
tra l’altro, si occupa anche della struttura ragusana.
Adozioni che, se da un lato, riescono a sottrarre da
un triste destino i randagi che vi sono ricoverati,
dall’altra consentono anche di alleggerire e aiutare
nel carico quotidiano di lavoro sia i volontari che, in
particolare, i responsabili dell’associazione. Risale a
qualche giorno addie-
tro la donazione di una
confortevole cuccia da
parte di Francesca e di
un suo amico.

“Grazie è stato un ge-
sto esemplare” si legge
a corredo della foto che
Pensieri Bestiali ha vo-
luto postare nel profilo
Facebook per “immor-
talare” il momento del-
la donazione. Ma, al di
là, di questi gesti del
cuore, i problemi che affliggono la struttura di con-
trada Carosone, rimangono ancora irrisolti. A denun-
ciarlo è Giuseppe Scuderi, presidente di Idea Liberale.
“Da nostre informazioni risulta che molte reti di se-
parazione dei box sono ormai logore e bucate e per-
tanto, durante la notte quando non vi è più sorve-
glianza, i cani passano da un box all’altro e, azzuffan-
dosi, si provocano gravi ferite purtroppo a volte mor-
tali” denuncia Scuderi e non solo. “Il contratto di col-
laborazione con il veterinario è scaduto da tempo e le
forniture di farmaci mancano costringendo i gestori
della struttura e i volontari a pagare le spese mediche
e i farmaci più urgenti di tasca propria. Anche la for-
nitura delle crocchette non è messa meglio e presto i
cani potrebbero ritrovarsi senza cibo” sottolinea l’e-
sponente politico chiamando in causa la commissio-
ne prefettizia. “La sollecitiamo a reperire le risorse
necessarie e comprimere al massimo i tempi buro-
cratici per l’attuazione dei relativi interventi” prose-
gue Scuderi auspicando che venga instaurato un ta-
volo di confronto con i responsabili del canile, anima-
listi ed esperti in materia. “ Per programmare- ribatte
l’esponente di Idea Liberale- a medio-lungo termine
la gestione del randagismo senza limitarsi a insegui-
re le emergenze”.

Operazione Cc. Ruba
energia elettrica
arrestato un 41enne

Flavio Bucci porta sul palco la sua vita borderline

Il meteo
Pioggia debole e coperto.

Temperature comprese fra
11 e 17 gradi. I venti, molto
forti, soffieranno
prevalentemente da Est-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.03 e tramonta alle 18.13.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 18,51 e cala alle 06,34
del giorno successivo.
Altezza onde: da 4 a 5 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464

Nonostante il suo incedere stanco, i
suoi dichiarati e visibili problemi
con l’alcol e la droga, segno di una
vita bordeline, Flavio Bucci, l’attore
che è stato conosciuto per avere in-
terpretato un indimenticabile Liga-
bue, pittore naïf italiano altrettanto
“ bordeline”, non si arrende. La ri-
prova si è avuta a Vittoria quando lo
scorso 16 marzo, al Convento dei
Frati Minori, nella Sala Maltese, al-
lestita per l’occasione in proscenio
dall’associazione “ Con-Tatto”, or-
ganizzatrice di una rassegna di tea-
tro contemporaneo, ha portato sulla
scena “E dire che ero partito bene”.

Nello spettacolo che è un lungo
monologo Flavio Bucci racconta e si
racconta fuori dai denti: la sua vita,
la sua carriera, i suoi successi come
le sue stesse defaillances, e poi gli
aneddoti, conditi da riflessioni filo-
sofiche, e ancora le citazioni dei suoi
lavori e di quelli degli altri. E conti-
nuare così, senza infigimenti, a con-
fessare al pubblico, i propri vizi pri-
vati, tracciando al tempo stesso le
pubbliche virtù dello spettacolo ita-
liano e non, insieme ai ritratti di
personaggi celebri. Nel suo monolo-
go, Bucci trova spazio per parlare di
politica e del suo impegno civile, di-
segnando un percorso e un periodo
storico e artistico non poco lontano
nel tempo e tutto con la proverbiale
spregiudicatezza del grande attore.
La piéce teatrale una sorta di omag-
gio a se stesso; dal Ligabue televisi-
vo di grande successo sino ai dop-
piaggi di John Travolta e Alain De-
lon. Ma è anche ahimè il bilancio di
una vita vissuta gloriosamente sul
palcoscenico ma dissipata da scelte
irresponsabili e autolesionistiche
nella vita privata.

D. C.

La Cna sollecita la commissione del Comune dopo 45 giorni di silenzi

TEATRO. Il grande attore ha offerto una prova straordinaria all’iniziativa di «Con-Tatto»

I TEMI. Nel suo
monologo, Bucci
trova spazio per
parlare di politi-
ca e del suo im-
pegno civile, di-
segnando un
percorso e un
periodo storico e
artistico non po-
co lontano nel
tempo e tutto
con la proverbia-
le spregiudica-
tezza del grande
attore. La piéce
teatrale una sor-
ta di omaggio a
se stesso.

Idea Liberale
sollecita il
Comune per
ridare nuovo
slancio a una
struttura che
sconta problemi
pesanti e atavici

taccuino

utente
Text Box
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vittoria .39
n.d.a.) Aveva deciso di non pagare
più le bollette dell’energia elettrica
un 41enne vittoriese che è stato colto
con le mani nel sacco dai militari
della Stazione Carabinieri di Vittoria.
I militari, avendo notato sulla strada
uno strano intreccio di fili, hanno
presto individuato l’abitazione del
furbetto. Sono quindi tornati, in
compagnia dei tecnici dell’Enel ed
hanno scoperto che l’allaccio abusivo

era stato effettuato mediante un
bypass di cavi che permettevano
l’allaccio alla rete pubblica prima
dell’ingresso dell’energia elettrica
all’interno del contatore. I tecnici
dell’Enel stanno effettuando ulteriori
approfondimenti per accertare la
quantità di consumo fraudolento.
L’uomo è stato arrestato per furto
aggravato ed attualmente è ai
domiciliari presso la sua abitazione.

LA DENUNCIA

Strade colabrodo, serve ripavimentare
Continua a permanere la criticità lungo le strade periferiche per quanto riguarda lo stato di
salute delle arterie stradali. La viabilità è precaria e i cittadini si lamentano chiedendo
l’intervento del Comune. Sono sempre più numerose le problematiche segnalate da chi non
riesce a gestire la situazione nella maniera migliore e rischia di dovere fare i conti con
problematiche di vario genere.

«Le idee per aiutare il turismo
sono finite nel dimenticatoio»

GIUSEPPE LA LOTA

L’estate sta venendo e un altr’anno
se ne va… Senza che sia successo
niente, a livello turistico, delle cose
che erano state programmate nel
2018. Del raddoppio lungomare
Lanterna meglio rimandare alle ca-
lende greche, nessuno ne parla e
niente è dato sapere se quel progetto
presentato dalle precedenti ammi-
nistrazioni merita ancora conside-
razione o è da cestinare. A un mese
esatto dalla Pasqua, si spera solo che
la riviera di ponente ritorni almeno
percorribile, perché il vento forte di
queste ultime settimane ha coperto
bastioni e manto stradale di sabbia,
ma tanta sabbia che in certi tratti le
auto s’insabbiano.

E allora di che parliamo? Ci ricorda
la Cna di Vittoria che “lo scorso 30
gennaio una delegazione di operato-
ri turistici aderenti alla Cna comuna-
le di Vittoria è stata ricevuta dai
commissari straordinari. Era stato
sottoposto un programma con alcu-
ni punti indispensabili e di stretta
competenza amministrativa utili a
riqualificare e rilanciare le tante ec-
cellenze culturali, paesaggistiche, e-
nogastronomiche e ricettive del no-
stro territorio”. Tra le questioni più
importanti sottoposte dalla Cna al-
l’attenzione dei commissari, “la cura
dell’ambiente, il rispetto della lega-
lità nello svolgimento di alcune atti-

vità (taxi, Ncc, B&b) e la condivisione
di percorsi di valorizzazione turisti-
co-culturale con le altre ammini-
strazioni”. Rispetto della legalità,
musica per le orecchie dei commis-
sari, tant’è che le richieste presenta-
te vennero ritenute utili e legittime.

“Ma dopo quell’incontro del 30
gennaio – sottolineano dalla Cna di

Vittoria – non è successo nulla. Le
condizioni ambientali rimangono
tali, l’abusivismo nei settori logisti-
ci e ricettivi persiste e di eventuali
rapporti con le altre amministra-
zioni della nostra provincia non si
sa nulla. La bella stagione si avvici-
na, il territorio aspetta di essere
“bonificato”, tutelato e valorizzato,

non farlo o attendere (non si sa che
cosa) significa penalizzare gli sforzi
e l’entusiasmo delle numerose atti-
vità del settore turistico che opera-
no nella legalità”.

Scoglitti, in quanto a offerta turi-
stica risulta essere fanalino di coda
della provincia iblea, ben sotto la
media degli altri siti. Una posizione
negativa che penalizza i tanti opera-
tori turistici che hanno già investito
o che vorrebbero investire in quegli
oltre 6 chilometri di costa e di spiag-
gia dorata che va dalla foce del fiume
Ippari alla scogliera di Costa Fenicia.
La Commissione prefettizia in que-
sto fine marzo deve affrontare pro-
blematiche più urgenti e scottanti
del turismo, come il rinnovo del con-
tratto di pulizia alla ditta Tech, alme-
no per altri 6 mesi, prima di predi-
sporre il bando definitivo settenna-
le; deve risolvere una volta per tutte
la questione dirigenziale il cui orga-
nico è ormai ridotto al minimo se si
considera che Salvatore Giunta è an-
dato in pensione e Cristina Prinzi-
valli sembra che non rientrerà più in
ufficio. Entro la fine di aprile scadrà
la proroga dei dirigenti che era stata
concessa nel mese di ottobre. Risolti
questi problemi burocratici, si dovrà
mettere mano alla stagione scoglit-
tese, riprendendola da dove era sta-
ta lasciata: parcheggi zero, rete via-
ria impraticabile, problemi di acqua
a fiumi, depuratore come prima.

TURISTI IN VISITA A PIAZZA DEL POPOLO

I PROGETTI.
Tra i progetti
annunciati con
grande euforia
e poi dimenti-
cati, c’è quello
dell’elimina -
zione del pas-
saggio a livello
della Fontana
della pace. Ser-
ve solo alla lit-
torina vuota,
danneggia due
città come Vit-
toria e Comiso
e mette a ri-
schio i malati a
bordo delle au-
toambulanze
trasferiti da e
per gli ospedali
di Comiso e
Vittoria. Un al-
tro cavallo di
battaglia della
Cna. “Il pas-
saggio a livello
della “Fontana
della Pace” sa -
rà soppresso
grazie a un
progetto di 3
milioni di eu-
ro”.

Simona Severini ha aperto la stagione di Paralleli sonori
Ha preso il via la nuova stagione musicale
Paralleli Sonori n.4. Ad aprire, la cantau-
trice Simona Severini con la sua musica
piena di suggestioni che abbracciano il
jazz-soul contemporaneo. Simona Seve-
rini è una cantautrice giovanissima che
ha già vinto Musicultura con “Piccola El-
sa”. Paralleli Sonori n. 4 vede il patrocinio
del Comune di Vittoria. Ad organizzare gli
eventi l’associazione Quattroetrentatre,
il cui direttore artistico è Alessandro No-
bile, mentre il progetto grafico è a cura di
Claudio Zarba, presidente dell’associa -
zione. I concerti si tengono nella sala delle
Capriate del Chiostro delle Grazie; da
maggio si svolgeranno, invece, all’aperto

nel chiostro. La cantautrice vanta collabo-
razioni con musicisti come Giorgio Gasli-
ni, Enrico Pieranunzi, Enrico Intra e Ga-
briele Mirabassi. L’8 marzo scorso, inoltre
si è esibita al Quirinale alla presenza del
presidente della Repubblica, Sergio Mat-
tarella.

Il prossimo appuntamento si terrà sa-
bato 30 marzo. Ad esibirsi sarà Paolo An-
geli, con il suo progetto “Free Radiohead”,
che ha rielaborato le composizioni dei Ra-
diohead in una veste diversa, con la sua
“chitarra preparata”, costruita da lui, e
che ricorda la terra d’origine, la Sardegna
ricca di echi orientali e influenze jazz.

NADIA D’AMATO SIMONA SEVERINI DURANTE UNA REGISTRAZIONE IN STUDIO

«Senza interventi
il canile cittadino
continua a versare
nel degrado»

UNO DEGLI OSPITI DEL CANILE HA TROVATO UN NUOVO PADRONE

DANIELA CITINO

Ci vuole un grande cuore per adottare un cane randa-
gio. Non tutti infatti riescono a provare “affezione”
per un cane che non sia un cucciolo e che non abbia il
pedigree. Eppure questi piccoli miracoli, seppure
non quotidiani, accadono al canile comunale attual-
mente gestito dall’associazione Pensieri Bestiali che,
tra l’altro, si occupa anche della struttura ragusana.
Adozioni che, se da un lato, riescono a sottrarre da
un triste destino i randagi che vi sono ricoverati,
dall’altra consentono anche di alleggerire e aiutare
nel carico quotidiano di lavoro sia i volontari che, in
particolare, i responsabili dell’associazione. Risale a
qualche giorno addie-
tro la donazione di una
confortevole cuccia da
parte di Francesca e di
un suo amico.

“Grazie è stato un ge-
sto esemplare” si legge
a corredo della foto che
Pensieri Bestiali ha vo-
luto postare nel profilo
Facebook per “immor-
talare” il momento del-
la donazione. Ma, al di
là, di questi gesti del
cuore, i problemi che affliggono la struttura di con-
trada Carosone, rimangono ancora irrisolti. A denun-
ciarlo è Giuseppe Scuderi, presidente di Idea Liberale.
“Da nostre informazioni risulta che molte reti di se-
parazione dei box sono ormai logore e bucate e per-
tanto, durante la notte quando non vi è più sorve-
glianza, i cani passano da un box all’altro e, azzuffan-
dosi, si provocano gravi ferite purtroppo a volte mor-
tali” denuncia Scuderi e non solo. “Il contratto di col-
laborazione con il veterinario è scaduto da tempo e le
forniture di farmaci mancano costringendo i gestori
della struttura e i volontari a pagare le spese mediche
e i farmaci più urgenti di tasca propria. Anche la for-
nitura delle crocchette non è messa meglio e presto i
cani potrebbero ritrovarsi senza cibo” sottolinea l’e-
sponente politico chiamando in causa la commissio-
ne prefettizia. “La sollecitiamo a reperire le risorse
necessarie e comprimere al massimo i tempi buro-
cratici per l’attuazione dei relativi interventi” prose-
gue Scuderi auspicando che venga instaurato un ta-
volo di confronto con i responsabili del canile, anima-
listi ed esperti in materia. “ Per programmare- ribatte
l’esponente di Idea Liberale- a medio-lungo termine
la gestione del randagismo senza limitarsi a insegui-
re le emergenze”.

Operazione Cc. Ruba
energia elettrica
arrestato un 41enne

Flavio Bucci porta sul palco la sua vita borderline

Il meteo
Pioggia debole e coperto.

Temperature comprese fra
11 e 17 gradi. I venti, molto
forti, soffieranno
prevalentemente da Est-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.03 e tramonta alle 18.13.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 18,51 e cala alle 06,34
del giorno successivo.
Altezza onde: da 4 a 5 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464

Nonostante il suo incedere stanco, i
suoi dichiarati e visibili problemi
con l’alcol e la droga, segno di una
vita bordeline, Flavio Bucci, l’attore
che è stato conosciuto per avere in-
terpretato un indimenticabile Liga-
bue, pittore naïf italiano altrettanto
“ bordeline”, non si arrende. La ri-
prova si è avuta a Vittoria quando lo
scorso 16 marzo, al Convento dei
Frati Minori, nella Sala Maltese, al-
lestita per l’occasione in proscenio
dall’associazione “ Con-Tatto”, or-
ganizzatrice di una rassegna di tea-
tro contemporaneo, ha portato sulla
scena “E dire che ero partito bene”.

Nello spettacolo che è un lungo
monologo Flavio Bucci racconta e si
racconta fuori dai denti: la sua vita,
la sua carriera, i suoi successi come
le sue stesse defaillances, e poi gli
aneddoti, conditi da riflessioni filo-
sofiche, e ancora le citazioni dei suoi
lavori e di quelli degli altri. E conti-
nuare così, senza infigimenti, a con-
fessare al pubblico, i propri vizi pri-
vati, tracciando al tempo stesso le
pubbliche virtù dello spettacolo ita-
liano e non, insieme ai ritratti di
personaggi celebri. Nel suo monolo-
go, Bucci trova spazio per parlare di
politica e del suo impegno civile, di-
segnando un percorso e un periodo
storico e artistico non poco lontano
nel tempo e tutto con la proverbiale
spregiudicatezza del grande attore.
La piéce teatrale una sorta di omag-
gio a se stesso; dal Ligabue televisi-
vo di grande successo sino ai dop-
piaggi di John Travolta e Alain De-
lon. Ma è anche ahimè il bilancio di
una vita vissuta gloriosamente sul
palcoscenico ma dissipata da scelte
irresponsabili e autolesionistiche
nella vita privata.

D. C.

La Cna sollecita la commissione del Comune dopo 45 giorni di silenzi

TEATRO. Il grande attore ha offerto una prova straordinaria all’iniziativa di «Con-Tatto»

I TEMI. Nel suo
monologo, Bucci
trova spazio per
parlare di politi-
ca e del suo im-
pegno civile, di-
segnando un
percorso e un
periodo storico e
artistico non po-
co lontano nel
tempo e tutto
con la proverbia-
le spregiudica-
tezza del grande
attore. La piéce
teatrale una sor-
ta di omaggio a
se stesso.

Idea Liberale
sollecita il
Comune per
ridare nuovo
slancio a una
struttura che
sconta problemi
pesanti e atavici

taccuino
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Viaggiava con oltre 76 Kg di droga
senza nemmeno nasconderla

NADIA D’AMATO

La polizia di Stato - squadra Mobi-
le e squadra Volanti- ha arrestato
Omar Lillo, vittoriese di 34 anni,
beccato con un ingente quantita-
tivo di droga: 71 kg di marijuana e
5,5 di hashish. A lui la polizia è
giunta nel fine settimana, durante
un controllo su strada, di recente
implementati su disposizione del
questore di Ragusa per contrasta-
re i furti notturni ai danni di azien-
de del territorio di Vittoria. In que-
sto quadro, le pattuglie della Mo-
bile hanno effettuato servizi in
borghese alla ricerca di eventuali
anomalie senza attirare l’atten-
zione dei malviventi al fine di sor-
prenderli in flagranza.

Durante uno di questi servizi
notturni, una Volante ha effettuato
un controllo sulla strada statale
514 quando ha notato un’auto pro-
veniente da Catania procedere a
forte velocità, pertanto intimava
l’alt. Il conducente si è fermato re-
golarmente al controllo, fornendo i
documenti. I poliziotti si sono subi-
to insospettiti, a causa del forte o-
dore di marijuana proveniente dal
veicolo ed hanno quindi chiesto
l’ausilio dei colleghi della Mobile.
Diversamente da quanto avviene
di solito, gli investigatori non han-
no dovuto faticare molto per trova-
re la droga in quanto era stata sem-

plicemente caricata all’interno del
portabagagli. C’erano tre grossi
sacchi contenenti marijuana e ha-
shish. Una condotta davvero spre-
giudicata la sua, che non è passata
inosservata: era impossibile, infat-
ti, non notare che il baule fosse pie-
no di droga.

Questo corriere, a differenza de-

gli altri già arrestati nei mesi scorsi,
non ha quindi fatto nulla per na-
scondere la droga, ha effettuato il
trasporto come fossero delle vali-
ge. Il conducente è stato quindi am-
manettato immediatamente e con-
dotto negli uffici della Squadra Mo-
bile. La Scientifica, intervenuta in
supporto, ha effettuato gli accerta-

menti sull’identità del corriere e
sulla qualità della droga, attestan-
do che si tratta di marijuana e ha-
shish di ottima qualità. Lillo, subito
dopo l’espletamento di tutte le
procedure previste dalla legge, è
stato condotto in carcere e messo a
disposizione della Procura della
Repubblica di Ragusa, nello specifi-
co del pubblico ministero Andrea
Sodani. Martedì mattina il suo fer-
mo è stato convalidato dal Gip
Claudio Maggioni e l’uomo, difeso
dall’avvocato Matteo Anzalone, è
stato posto agli arresti domiciliari.

La droga venduta al dettaglio a-
vrebbe fruttato ai criminali oltre
mezzo milione di euro.

Lillo era stato arrestato lo scorso
marzo, dai carabinieri, con oltre 50
grammi di cocaina. In quell’occa-
sione era stato fermato in Contrada
Sperlinga mentre viaggiava ad alta
velocità su una Lancia Y. I militari,
insospettiti dall’atteggiamento del
guidatore, hanno sottoposto a per-
quisizione personale Lillo, che era
alla guida, la passeggera che era
con lui e l’auto. All’interno i carabi-
nieri hanno trovato un sacchetto in
plastica termosigillato contenente
oltre 50 grammi di cocaina in pie-
tra, quindi allo stato puro. La droga
è stata sottoposta a sequestro pe-
nale ed i due erano stati arrestati
arrestati con l’accusa di detenzione
ai fini di spaccio.

I TRE GROSSI SACCHI CONTENENTI MARIJUANA E HASHISH SEQUESTRATI DALLA POLIZIA.

I PRECEDENTI.
Appena il 12
marzo scorso,
la Polizia aveva
arrestato due
corrieri. In par-
ticolare, la
Squadra Mobi-
le ha notato
due persone a
bordo di u-
n’auto con tar-
ga albanese e
ha deciso di ef-
fettuare un
controllo. Nel
filtro dell’aria
all’interno del-
cofano, oltre
1.1 kg di cocai-
na. In quell’oc -
casione, i poli-
ziotti avevano
notato alcune
parti del moto-
re pulite. Pochi
giorni prima,
era stata arre-
stata una don-
na sorpresa al-
la fermata de-
gli autobus.
Anche lei na-
scondeva co-
caina.

Due carabinieri
a Chiaramonte
presi dai colleghi
rubavano ortaggi

MICHELE FARINACCIO

CHIARAMONTE. Durante l’orario di servizio, prevalente-
mente di notte, con l’auto dei carabinieri e la divisa, en-
travano nei terreni o nelle aziende agricole da dove ru-
bavano cassette di ortaggi. Poi nelle relazioni di servizio
inventavano itinerari, persone controllate, compiti ese-
guiti. Protagonisti, due carabinieri in servizio a Chiara-
monte Gulfi, G.G. e F.R., che sono stati arrestati dagli
stessi colleghi dell’Arma in esecuzione di un’ordinanza
di custodia cautelare agli arresti domiciliari per furto
aggravato e falso in atto pubblico. “Tutto nasce da obiet-
tivi che ci eravamo prefissati già due anni fa – spiega il
comandante provinciale dell’Arma, Federico Reginato -
e durante attività di monitoraggio dei fenomeni dei fur-
ti nelle zone rurali sono emerse alcune stranezze che ci
hanno insospettito. Non appena abbiamo avuto sospet-
ti di comportamenti poco lineari, perché l’attività parte
da noi, abbiamo subito informato l’Ag, che ci ha incari-
cato di eseguire i relativi approfondimenti anche di na-
tura tecnica e da lì sono emersi gli elementi che hanno
determinato l’emissione dei provvedimenti cautelari. È
una pagina dolorosa per i carabinieri di Ragusa ma al
tempo stesso l’Arma ha dimostrato trasparenza, rigore
assoluto e imparzialità per qualsiasi comportamento il-
legale, a maggior ragione se proviene dal suo interno”.

Le indagini, tra ottobre e novembre scorso (non è
quantificabile al momento il valore della merce rubata),
sono state coordinate dal procuratore Fabio D’Anna e
dal sostituto Monica Monego, e si sono svolte anche con
l’ausilio di strumenti tecnici che hanno fornito i riscon-
tri probatori. In molti casi, le cassette di ortofrutta, era-
no già pronte all’interno dei terreni o delle aziende agri-
cole, perché in partenza la mattina successiva. Per en-
trambi è scattata l’immediata sospensione dal servizio.
“Come ogni cittadino arrestato – conclude Reginato –
subiranno il processo e vedremo l’esito”.

Omar Lillo, vittoriese, aveva il portabagagli carico di erba e hashish

L’«erba» era stata
semplicemente
riposta nel
bagagliaio senza
che il «corriere» si
sia fatto troppi
problemi per
cercare di
nasconderla. E,
infatti, i poliziotti si
sono subito accorti
del carico solo
dall’odore.

Omar Lillo è il
vittoriese che è
stato pescato con le
mani nel sacco
durante una serie di
controlli notturni
effettuati dalla
polizia per
prevenire i furti ai
danni di aziende.
Era stato da poco
arrestato per
spaccio di cocaina.
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vittoria .39
n.d.a.) Aveva deciso di non pagare
più le bollette dell’energia elettrica
un 41enne vittoriese che è stato colto
con le mani nel sacco dai militari
della Stazione Carabinieri di Vittoria.
I militari, avendo notato sulla strada
uno strano intreccio di fili, hanno
presto individuato l’abitazione del
furbetto. Sono quindi tornati, in
compagnia dei tecnici dell’Enel ed
hanno scoperto che l’allaccio abusivo

era stato effettuato mediante un
bypass di cavi che permettevano
l’allaccio alla rete pubblica prima
dell’ingresso dell’energia elettrica
all’interno del contatore. I tecnici
dell’Enel stanno effettuando ulteriori
approfondimenti per accertare la
quantità di consumo fraudolento.
L’uomo è stato arrestato per furto
aggravato ed attualmente è ai
domiciliari presso la sua abitazione.

LA DENUNCIA

Strade colabrodo, serve ripavimentare
Continua a permanere la criticità lungo le strade periferiche per quanto riguarda lo stato di
salute delle arterie stradali. La viabilità è precaria e i cittadini si lamentano chiedendo
l’intervento del Comune. Sono sempre più numerose le problematiche segnalate da chi non
riesce a gestire la situazione nella maniera migliore e rischia di dovere fare i conti con
problematiche di vario genere.

«Le idee per aiutare il turismo
sono finite nel dimenticatoio»

GIUSEPPE LA LOTA

L’estate sta venendo e un altr’anno
se ne va… Senza che sia successo
niente, a livello turistico, delle cose
che erano state programmate nel
2018. Del raddoppio lungomare
Lanterna meglio rimandare alle ca-
lende greche, nessuno ne parla e
niente è dato sapere se quel progetto
presentato dalle precedenti ammi-
nistrazioni merita ancora conside-
razione o è da cestinare. A un mese
esatto dalla Pasqua, si spera solo che
la riviera di ponente ritorni almeno
percorribile, perché il vento forte di
queste ultime settimane ha coperto
bastioni e manto stradale di sabbia,
ma tanta sabbia che in certi tratti le
auto s’insabbiano.

E allora di che parliamo? Ci ricorda
la Cna di Vittoria che “lo scorso 30
gennaio una delegazione di operato-
ri turistici aderenti alla Cna comuna-
le di Vittoria è stata ricevuta dai
commissari straordinari. Era stato
sottoposto un programma con alcu-
ni punti indispensabili e di stretta
competenza amministrativa utili a
riqualificare e rilanciare le tante ec-
cellenze culturali, paesaggistiche, e-
nogastronomiche e ricettive del no-
stro territorio”. Tra le questioni più
importanti sottoposte dalla Cna al-
l’attenzione dei commissari, “la cura
dell’ambiente, il rispetto della lega-
lità nello svolgimento di alcune atti-

vità (taxi, Ncc, B&b) e la condivisione
di percorsi di valorizzazione turisti-
co-culturale con le altre ammini-
strazioni”. Rispetto della legalità,
musica per le orecchie dei commis-
sari, tant’è che le richieste presenta-
te vennero ritenute utili e legittime.

“Ma dopo quell’incontro del 30
gennaio – sottolineano dalla Cna di

Vittoria – non è successo nulla. Le
condizioni ambientali rimangono
tali, l’abusivismo nei settori logisti-
ci e ricettivi persiste e di eventuali
rapporti con le altre amministra-
zioni della nostra provincia non si
sa nulla. La bella stagione si avvici-
na, il territorio aspetta di essere
“bonificato”, tutelato e valorizzato,

non farlo o attendere (non si sa che
cosa) significa penalizzare gli sforzi
e l’entusiasmo delle numerose atti-
vità del settore turistico che opera-
no nella legalità”.

Scoglitti, in quanto a offerta turi-
stica risulta essere fanalino di coda
della provincia iblea, ben sotto la
media degli altri siti. Una posizione
negativa che penalizza i tanti opera-
tori turistici che hanno già investito
o che vorrebbero investire in quegli
oltre 6 chilometri di costa e di spiag-
gia dorata che va dalla foce del fiume
Ippari alla scogliera di Costa Fenicia.
La Commissione prefettizia in que-
sto fine marzo deve affrontare pro-
blematiche più urgenti e scottanti
del turismo, come il rinnovo del con-
tratto di pulizia alla ditta Tech, alme-
no per altri 6 mesi, prima di predi-
sporre il bando definitivo settenna-
le; deve risolvere una volta per tutte
la questione dirigenziale il cui orga-
nico è ormai ridotto al minimo se si
considera che Salvatore Giunta è an-
dato in pensione e Cristina Prinzi-
valli sembra che non rientrerà più in
ufficio. Entro la fine di aprile scadrà
la proroga dei dirigenti che era stata
concessa nel mese di ottobre. Risolti
questi problemi burocratici, si dovrà
mettere mano alla stagione scoglit-
tese, riprendendola da dove era sta-
ta lasciata: parcheggi zero, rete via-
ria impraticabile, problemi di acqua
a fiumi, depuratore come prima.

TURISTI IN VISITA A PIAZZA DEL POPOLO

I PROGETTI.
Tra i progetti
annunciati con
grande euforia
e poi dimenti-
cati, c’è quello
dell’elimina -
zione del pas-
saggio a livello
della Fontana
della pace. Ser-
ve solo alla lit-
torina vuota,
danneggia due
città come Vit-
toria e Comiso
e mette a ri-
schio i malati a
bordo delle au-
toambulanze
trasferiti da e
per gli ospedali
di Comiso e
Vittoria. Un al-
tro cavallo di
battaglia della
Cna. “Il pas-
saggio a livello
della “Fontana
della Pace” sa -
rà soppresso
grazie a un
progetto di 3
milioni di eu-
ro”.

Simona Severini ha aperto la stagione di Paralleli sonori
Ha preso il via la nuova stagione musicale
Paralleli Sonori n.4. Ad aprire, la cantau-
trice Simona Severini con la sua musica
piena di suggestioni che abbracciano il
jazz-soul contemporaneo. Simona Seve-
rini è una cantautrice giovanissima che
ha già vinto Musicultura con “Piccola El-
sa”. Paralleli Sonori n. 4 vede il patrocinio
del Comune di Vittoria. Ad organizzare gli
eventi l’associazione Quattroetrentatre,
il cui direttore artistico è Alessandro No-
bile, mentre il progetto grafico è a cura di
Claudio Zarba, presidente dell’associa -
zione. I concerti si tengono nella sala delle
Capriate del Chiostro delle Grazie; da
maggio si svolgeranno, invece, all’aperto

nel chiostro. La cantautrice vanta collabo-
razioni con musicisti come Giorgio Gasli-
ni, Enrico Pieranunzi, Enrico Intra e Ga-
briele Mirabassi. L’8 marzo scorso, inoltre
si è esibita al Quirinale alla presenza del
presidente della Repubblica, Sergio Mat-
tarella.

Il prossimo appuntamento si terrà sa-
bato 30 marzo. Ad esibirsi sarà Paolo An-
geli, con il suo progetto “Free Radiohead”,
che ha rielaborato le composizioni dei Ra-
diohead in una veste diversa, con la sua
“chitarra preparata”, costruita da lui, e
che ricorda la terra d’origine, la Sardegna
ricca di echi orientali e influenze jazz.

NADIA D’AMATO SIMONA SEVERINI DURANTE UNA REGISTRAZIONE IN STUDIO

«Senza interventi
il canile cittadino
continua a versare
nel degrado»

UNO DEGLI OSPITI DEL CANILE HA TROVATO UN NUOVO PADRONE

DANIELA CITINO

Ci vuole un grande cuore per adottare un cane randa-
gio. Non tutti infatti riescono a provare “affezione”
per un cane che non sia un cucciolo e che non abbia il
pedigree. Eppure questi piccoli miracoli, seppure
non quotidiani, accadono al canile comunale attual-
mente gestito dall’associazione Pensieri Bestiali che,
tra l’altro, si occupa anche della struttura ragusana.
Adozioni che, se da un lato, riescono a sottrarre da
un triste destino i randagi che vi sono ricoverati,
dall’altra consentono anche di alleggerire e aiutare
nel carico quotidiano di lavoro sia i volontari che, in
particolare, i responsabili dell’associazione. Risale a
qualche giorno addie-
tro la donazione di una
confortevole cuccia da
parte di Francesca e di
un suo amico.

“Grazie è stato un ge-
sto esemplare” si legge
a corredo della foto che
Pensieri Bestiali ha vo-
luto postare nel profilo
Facebook per “immor-
talare” il momento del-
la donazione. Ma, al di
là, di questi gesti del
cuore, i problemi che affliggono la struttura di con-
trada Carosone, rimangono ancora irrisolti. A denun-
ciarlo è Giuseppe Scuderi, presidente di Idea Liberale.
“Da nostre informazioni risulta che molte reti di se-
parazione dei box sono ormai logore e bucate e per-
tanto, durante la notte quando non vi è più sorve-
glianza, i cani passano da un box all’altro e, azzuffan-
dosi, si provocano gravi ferite purtroppo a volte mor-
tali” denuncia Scuderi e non solo. “Il contratto di col-
laborazione con il veterinario è scaduto da tempo e le
forniture di farmaci mancano costringendo i gestori
della struttura e i volontari a pagare le spese mediche
e i farmaci più urgenti di tasca propria. Anche la for-
nitura delle crocchette non è messa meglio e presto i
cani potrebbero ritrovarsi senza cibo” sottolinea l’e-
sponente politico chiamando in causa la commissio-
ne prefettizia. “La sollecitiamo a reperire le risorse
necessarie e comprimere al massimo i tempi buro-
cratici per l’attuazione dei relativi interventi” prose-
gue Scuderi auspicando che venga instaurato un ta-
volo di confronto con i responsabili del canile, anima-
listi ed esperti in materia. “ Per programmare- ribatte
l’esponente di Idea Liberale- a medio-lungo termine
la gestione del randagismo senza limitarsi a insegui-
re le emergenze”.

Operazione Cc. Ruba
energia elettrica
arrestato un 41enne

Flavio Bucci porta sul palco la sua vita borderline

Il meteo
Pioggia debole e coperto.

Temperature comprese fra
11 e 17 gradi. I venti, molto
forti, soffieranno
prevalentemente da Est-
Nord-Est. Il sole sorge alle
6.03 e tramonta alle 18.13.
La luna, gibbosa calante, leva
alle 18,51 e cala alle 06,34
del giorno successivo.
Altezza onde: da 4 a 5 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili del
Fuoco: contrada Mendolilli,
s.n. Tel: 0932-804694
oppure 0932- 981735.
Polstrada: via Pietro Nenni,
86. Tel: 0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel. 0932.980106.
Guardia di Finanza: Viale
Vol. Libertà, 16. Tel: 0932-
981894. Capitaneria di
Porto: Piazza Sorelle
Arduino, 22. Tel: 0932-
980976 Polizia Municipale:
Via S.re Incardona, s.n. Tel:
0932-514811. Scoglitti, Tel:
0932-514700. Comune di
Vittoria: 0932-984392.
Delegazione Scoglitti: 0932-
980105. Ospedale
Centralino: 0932-981111

Farmacia di turno
Cannizzo, via Cavour 443,

telefono 0932.981464

Nonostante il suo incedere stanco, i
suoi dichiarati e visibili problemi
con l’alcol e la droga, segno di una
vita bordeline, Flavio Bucci, l’attore
che è stato conosciuto per avere in-
terpretato un indimenticabile Liga-
bue, pittore naïf italiano altrettanto
“ bordeline”, non si arrende. La ri-
prova si è avuta a Vittoria quando lo
scorso 16 marzo, al Convento dei
Frati Minori, nella Sala Maltese, al-
lestita per l’occasione in proscenio
dall’associazione “ Con-Tatto”, or-
ganizzatrice di una rassegna di tea-
tro contemporaneo, ha portato sulla
scena “E dire che ero partito bene”.

Nello spettacolo che è un lungo
monologo Flavio Bucci racconta e si
racconta fuori dai denti: la sua vita,
la sua carriera, i suoi successi come
le sue stesse defaillances, e poi gli
aneddoti, conditi da riflessioni filo-
sofiche, e ancora le citazioni dei suoi
lavori e di quelli degli altri. E conti-
nuare così, senza infigimenti, a con-
fessare al pubblico, i propri vizi pri-
vati, tracciando al tempo stesso le
pubbliche virtù dello spettacolo ita-
liano e non, insieme ai ritratti di
personaggi celebri. Nel suo monolo-
go, Bucci trova spazio per parlare di
politica e del suo impegno civile, di-
segnando un percorso e un periodo
storico e artistico non poco lontano
nel tempo e tutto con la proverbiale
spregiudicatezza del grande attore.
La piéce teatrale una sorta di omag-
gio a se stesso; dal Ligabue televisi-
vo di grande successo sino ai dop-
piaggi di John Travolta e Alain De-
lon. Ma è anche ahimè il bilancio di
una vita vissuta gloriosamente sul
palcoscenico ma dissipata da scelte
irresponsabili e autolesionistiche
nella vita privata.

D. C.

La Cna sollecita la commissione del Comune dopo 45 giorni di silenzi

TEATRO. Il grande attore ha offerto una prova straordinaria all’iniziativa di «Con-Tatto»

I TEMI. Nel suo
monologo, Bucci
trova spazio per
parlare di politi-
ca e del suo im-
pegno civile, di-
segnando un
percorso e un
periodo storico e
artistico non po-
co lontano nel
tempo e tutto
con la proverbia-
le spregiudica-
tezza del grande
attore. La piéce
teatrale una sor-
ta di omaggio a
se stesso.

Idea Liberale
sollecita il
Comune per
ridare nuovo
slancio a una
struttura che
sconta problemi
pesanti e atavici

taccuino

utente
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